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Procès-verbal de la 3e séance régulière du 

COMITÉ DE PARENTS des Sommets 
Tenue mercredi 23 novembre 2022, à 19 h 

En mode hybride, au CÉFI et sur Zoom 

 

PRÉSENCES :  ☒  ABSENCES : ☐  SUBSTITUT: S 

A : Arrivé D: Départ 

☐ Breault, Valéry La Passerelle  ☐ Manseau, Dominic La Passerelle  S 

☐ Boucher, Isabelle La Tourelle  ☐ AUCUN La Tourelle S 

☒ Sirois, Julien Masson  ☐ AUCUN Masson S 

☒ Perreault, Cassandra ND de l’Assomption  ☒ Gallant, Mélanie ND de l’Assomption S 

☒ Beauchesne, Stéphane Deux-Soleils  ☐ Ouellet, Noémie Deux-Soleils S 

☐ Gaudreau, Sophie Dominique-Savio  ☐ Mathieu, Josyane Dominique-Savio S 

☐ Dewey, Justin Jardin des Frontières  ☐ Moreau, Claudia Jardin des Frontières S 

☒ Michaud, Anne-Marie Val de Grâce  ☐ Sabourin-Mallette, Lisabelle Val de Grâce S 

☒ Martineau, Joëlle St-Barthelémy  ☐ Fortin, Claudia St-Barthelémy S 

☐ L. Beaudin, Alexandra  St-Pie-X  ☐ AUCUN St-Pie-X S 

☒ Lakhal, Rachid La Chanterelle  ☐ Lambert, Stéphane La Chanterelle S 

☒ Malo, Alexandre Plein-Coeur  ☐ Fontaine-Lasnier, Dominique Plein-Coeur S 

☒ Simon, Geneviève ND de Bonsecours  ☐ Vigneault, Valéry ND de Bonsecours S 

☐ Laquerre, Lydia ND de Montjoie  ☐ Turcotte, Nicolas ND de Montjoie S 

☐ St-Pierre Bibeau, Danyka ND du Sourire  ☐ Jetté, Stéphanie ND du Sourire S 

☐ Bourque, Audrey Saint-Gabriel  ☐ St-Amant, Anne Saint-Gabriel S 

☒ Vaillancourt-Denis, Katy Saint-Philippe  ☐ AUCUN Saint-Philippe S 

☒ Morin, Karine L’Escale  ☐ Roy, Elisa L’Escale S 

☒ Ovando, Lautaro Tournesol  ☒ Millette, Jocelyn Tournesol S 

☒ Champagne, Benoit La Ruche/EHDAA /S ☒ Lapierre, Louise La Ruche S 

☒ Bourassa, Dominic L’Odyssée  ☐    

☒ Lacroix, Caroline EHDAA/L’Odyssée /S ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☐    ☐    

☒ Rodrigue, Lisa DG CSSDS  ☐    

☒ Dion, Serge DGA CSSDS  ☒ Paré, Charlotte Parent  

☒ Martel, Sylvain RCPAQ  ☐ Lemay, Pierre Parents CA  
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Ordre du jour proposé; 

Envoyé par courriel aux membres/substituts le 16 novembre 2022 

Ordre du jour proposé: 
 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2. Adoption de l’ordre du jour (pour décision) 

3. Présentation de la direction générale 

4. Présentation de Sylvain Martel, président du Regroupement des Comités de Parents Autonomes du Québec 

(RCPAQ) 

5. Adoption du procès-verbal du 26 octobre 2022 et suivis (Annexe 5 pour décision) 

6. Régie interne (Annexes 6, 6.2 et 6.3 pour décision) 

6.1. Politique de communication 

6.2. Politique de dépense 

6.3. Registre des décisions 

6.4. Régie interne 

7. Plan d’Engagement Vers la Réussite Scolaire (PEVRS) 

8. Calendrier scolaire 2023-2024 

9. Surveillance du midi au secondaire 

10. Violences à caractères sexuelles 

11. Plans d’intervention 

12. Calendrier des rencontres (pour décision; sur les lieux vs zoom) 

13. Communication (Annexe 13 pour information) 

13.1. Correspondance et formations  

13.2.  FCPQ 

13.3.  EHDAA : prochaine rencontre le : 28 novembre 2022 

14. Trésorerie (pour décision) 

14.1. Rapport 

14.2. Frais de la soirée 

15. Divers  

16. Date de la prochaine rencontre : 25 janvier 2023 

17. Levée de l’assemblée 

 

Geneviève Simon 

Présidente 

Comité de Parents des Sommets  
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1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

 

Première séance en mode hybride et notre compte pour accéder à l’ordinateur du CSSDS est 

verrouillé. Mme Rodrigue contact le TI et fait déverrouiller notre compte. Le début de la rencontre 

en est quelque peu retarder. 

 

Mme Geneviève Simon, présidente, accueille donc les membres et en présentiel et en virtuel sur 

zoom. Le quorum est constaté. Ouverture de l’assemblée à 19h14. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour (pour décision) 

 

Mme Caroline Lacroix propose l’adoption de l’ordre du jour tel que proposé. M Julien Sirois 

appuie. 

 

CP-2022-2023-20221122-001 

 

Il est résolu d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

Proposé par Mme Caroline Lacroix. Appuyé par M Julien Sirois. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

3. Présentation de la direction générale (pour information) 

 

Mme Lisa Rodrigue nous offre une séance d’information sur la réalisation du nouveau PEVR 2023-

2028. Elle nous rappel comment tous les paliers (école, css et meq) veille à la réussite scolaire ainsi 

que la mission d’un CSS afin de mieux comprendre la méthode de travail de ce dernier afin de 

développer le nouveau PEVR.  

 

Il faut notez que la réussite scolaire comprend aussi le développement de la personne et la santé 

mental. 

 

M. Dion nous présente le résultat des démarches concernant le calendrier scolaire pour l’année 

2023-2024 et répond à des questions relativement au transport. Malgré toutes les bonnes pratiques 

de la CSS, il reste possible que certaine situation liée à des microclimat de certain secteur ne soit 

pas perçue d’avance et il est donc choisi de maintenir les cours. Dans ces cas, il reste toujours 

possible pour les parents de garder leurs enfants à la maison. 

 

4. Présentation de Sylvain Martel, président du Regroupement des Comités de Parents 

Autonomes du Québec (RCPAQ) 

 

À la suite d’une invitation du Comité de Parents du CSS des Sommets, Sylvain Martel est venu 

nous présenter le RCPAQ. Le RCPAQ se présente comme une alternative à la FCPQ, voir à 

EPCA.  En résumé, la mission reste la même, c’est principalement la gouvernance qui diffère. 



 

 
4 

 

5. Adoption du procès-verbal du 26 octobre 2022 et suivis (Annexe 5 pour décision) 

 

Mme Katy Vaillancourt-Denis propose l’adoption du procès-verbal du 26 octobre 2022 tel que 

présenté. Mme Cassandra Perreault appuie. 

 

CP-2022-2023-20221123-002 

 

Il est résolu d’adopter le procès-verbal du 26 octobre 2022 tel que présenté. 

Proposé par Mme Katy Vaillancourt-Denis. Appuyé par Mme Cassandra Perreault. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Mme Geneviève Simon fait les suivis nécessaires. Ils répondent aux questions des membres.  

 

6. Régie interne (Annexes 6, 6.2 et 6.3 pour décision)  

 

Mme Geneviève Simon rappel aux membres les mesures mis en place en 2022 relativement à la 

régie interne.  

 

6.1. Politique de communication 

 

Notre nouvelle régie interne mentionne une politique de communication qui n’existe pas 

encore à ce jour. 

 

Mme Geneviève Simon propose de créer un sous-comité pour la création d’une politique 

de communication avec comme responsable M. Lautaro Ovando. M. Benoit Champagne 

appuie. Un courriel sera envoyé à toutes les délégués avec un doodle afin de trouver qui 

veut siéger sur ce sous-comité. 

 

CP-2022-2023-20221123-003 

 

Il est résolu que M. Lautaro Ovando dirigera les travaux d’un nouveau sous-comité visant à créer 

une première politique de communication. Proposé par Mme Geneviève Simon. Appuyé par M. 

Benoit Champagne. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

6.2. Politique de dépense 

 

M. Benoit Champagne propose l’adoption de la politique de dépense tel que présenté. 

Mme Karine Morin appuie. 

 

CP-2022-2023-20221123-004 

 

Il est résolu d’adopter la politique de dépense tel que présenté. 
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Proposé par M. Benoit Champagne. Appuyé par Mme Karine Morin. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

6.3. Registre des décisions 

 

Mme Geneviève Simon nous présente une première version du registre des décisions tel 

qu’il a été demandé lors de la modification de la régie interne en 2021-2022. 

 

Il est fait mention qu’il aurait peut-être été préférable d’avoir un meilleur résumé. 

Aucune proposition pour modifier la façon de faire n’est faite pour l’instant. 

 

6.4. Régie interne 

 
M. Stéphane Beauchesne propose l’adoption de la régie interne tel que présenté. Mme 

Caroline Lacroix appuie.  

 

CP-2022-2023-20221123-005 

 

Il est résolu d’adopter la régie interne tel que présenté. 

Proposé par M. Stéphane Beauchesne. Appuyé par Mme Caroline Lacroix. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

7. Plan d’Engagement Vers la Réussite Scolaire (PEVRS)  

 

Il n’y a pas lieu d’avoir de discussion additionnelle à la suite de la présentation de Mme Lisa 

Rodrigue, DG du CSSDS. 

 

8. Calendrier scolaire 2023-2024 

 

Il n’y a pas eu de rencontre du sous-comité depuis la dernière rencontre. Mme Geneviève 

Simon indique qu’elle invitera à nouveau les gens à siéger sur le sous-comité. Nous avons 

maintenant en main les propositions de M. Dion, DGA du CSSDS. 

 

9. Surveillance du midi au secondaire 

 

M. Benoit Champagne propose de créer un sous-comité relativement au frais chargé au 

parents d’élève pour la surveillance du midi au secondaire. Mme Karine Morin appuie.  

 

M. Benoit Champagne, Mme Caroline Lacroix, M. Dominique Bourassa, M. Jocelyn Millette 

ainsi que Mme Geneviève Simon se portent volontaire pour siéger sur ce sous-comité. 

 

CP-2022-2023-20221123-006 
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Il est résolu que M. Benoit Champagne dirigera les travaux d’un nouveau sous-comité visant à 

réviser les frais chargés pour la surveillance du midi au secondaire. Proposé par M. Benoit 

Champagne. Appuyé par Mme Karine Morin appuie. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

10. Violences à caractères sexuelles 

 

Considérant qu’il est 21h33, Mme Caroline Lacroix propose qu’on priorise les points 

décisionnels restants à la rencontre et qu’on maintienne celle-ci ouverte. Mme Karine Morin 

appuie. 

 

CP-2022-2023-20221123-007 

 

Il est résolu, considérant qu’il est 21h33, qu’on priorise les points décisionnels restants à la 

rencontre et qu’on maintienne celle-ci ouverte. 

Proposé par Mme Caroline Lacroix. Appuyé par Mme Katy Vaillancourt-Denis. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

M. Alexandre Malo propose de créer un sous-comité chargé de fournir des recommandations 

relativement aux VACS à l’école de niveau primaire et secondaires à notre gouvernement 

ainsi qu’au conseil d’administration de notre CSS. Mme Caroline Lacroix appuie. 

 

Mme Katy Vaillancourt-Denis, M. Jocelyn Millette, Mme Joëlle Martineau, M. Dominic 

Bourassa, Mme Geneviève Simon ainsi que M. Lautaro Ovando se porte volontaire pour siéger 

sur ce sous-comité. 

 

Mme Geneviève Simon doit envoyer un doodle pour prendre un premier rendez-vous. 

 

CP-2022-2023-20221123-008 

 

Il est résolu que Mme Geneviève Simon dirigera les travaux d’un nouveau sous-comité chargé de 

fournir des recommandations relativement aux VACS à l’école de niveau primaire et secondaires 

à notre gouvernement ainsi qu’au conseil d’administration de notre CSS. Proposé par M. 

Alexandre Malo. Appuyé par Mme Caroline Lacroix. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

11. Plans d’intervention 

 

M. Dominic Bourassa nous présente de nouveaux éléments sur une proposition effectué en 

2020 concernant un doute raisonnable quant aux bonnes pratiques de diffusion des plans 

d’intervention à l’intérieur de chaque école au sein du CSSDS. M. Dominic Bourassa nous 

demande de pouvoir envoyer une requête au CA du CSSDS le lendemain afin d’effectuer les 

mêmes demandes à nouveau. 
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M. Lautaro Ovendo propose plutôt de créer un sous-comité chargé d’étudier la proposition de 

M. Dominic Bourassa et de déposer le résultat des travaux au reste du comité de parent à la 

rencontre de février 2023. Appuyé par M. Dominic Bourassa. 

 

M. Jocelyn Millette, Mme Louise Lapierre, Mme Caroline Lacroix, M. Alexandre Malo, Mme 

Joëlle Martineau, M. Dominic Bourassa ainsi que M. Lautaro Ovendo se porte volontaire 

pour siéger sur ce sous-comité. 

 

Mme Alexandre Malo doit envoyer un doodle pour prendre un premier rendez-vous. 

 

Il est suggéré que M. Dominic Bourassa présente le sujet quand même lors du prochain CA. 

 

CP-2022-2023-20221123-009 

 

Il est résolu que Mme Alexandre Malo dirigera les travaux d’un nouveau sous-comité chargé 

d’étudier la proposition de M. Dominic Bourassa et de déposer le résultat des travaux au reste 

du comité de parent à la rencontre de février 2023. Proposé par M. Lautaro Ovendo. Appuyé par 

Mme Dominic Bourassa. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

12. Calendrier des rencontres (pour décision; sur les lieux vs zoom) 

 

Nous allons continuer de faire des CP en mode hybride si la température nous le permet.  

 

13. Communication 

13.1. Correspondance et formation 

 

Mme Geneviève Simon a partagé lors de l’envoie des documents la série de formations offerte 

gratuitement par la FCPQ. 

 

13.2. FCPQ 

 

M. Alexandre Malo nous présente les grandes lignes du dernier Conseil Général de la FCPQ 

qui s’était tenue le 19 novembre 2022. Tous les délégués ont échangé sur diverses sujet afin 

de donner une orientation à la FCPQ. Les sujets en question étaient entre les suivants : 

• Une personne membre du Lab-École avait présenter l’expérience du dîner à l’école.  

• Le nouveau protecteur national de l’élève s’était présenté. 

• La FCPQ avait fait un suivi de sa planification stratégique. 

• Des employés du ministère de l’éducation avaient présenté l’avancement de 

l’élaboration du nouveau cours de Culture et citoyenneté québécoise. 

 

13.3. EHDAA; prochaine rencontre le : 28 novembre 2022 
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14. Trésorerie (pour décision) 

14.1. Rapport 

 

Présentation des dépenses depuis le dernier CP. 

 

14.2. Frais de la soirée 

 

M. Benoit Champagne propose que le comité de parents adopte les frais liés aux 

dépenses de la soirée. Mme Karine Morin appuie. 

 

CP-2022-2023-20221123-010 

 

Il est résolu que le comité de parents adopte les frais liés aux dépenses de la soirée. 

Proposé par M. Julien Sirois. Appuyé par Mme Karine Morin. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

15. Tour de table et divers 

 

Aucun tour de table aujourd’hui. 

 

16. Date de la prochaine rencontre: 25 janvier 2023 

 

Mme Geneviève Simon informe les membres que la prochaine rencontre aura lieu le 25 janvier 

2023, à 19h, en mode hybride. Un courriel de convocation informera les délégués et 

demandera de confirmer le mode de présence en plus de celle-ci. 

 

17. Levée de l’assemblée 

 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, il proposé par Mme Karine Morin de lever 

l’assemblée à 22h18. Mme Caroline Lacroix appuie. 

 

CP-2022-2023-20221123-011 

 

Il est résolu que le comité de parents lève la séance à 22h18. 

Proposé par Mme Karine Morin. Appuyé par Mme Caroline Lacroix.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

Geneviève Simon 

Présidente 

 

 


